

## Compraron una moto hace días y se la robaron



Una familia, que vive en calle El Pino al 3600, con mucho esfuerzo lograron comprar una moto hace apenas una semana. “Estaba con la traba puesta en el patio de la casa. Nosotros no sentimos ningún ruido, así que creemos que abrieron una puerta que es de chapa, entraron y se la llevaron levantada, porque no se ven huellas de las ruedas” indicó su dueño. “La compramos para poder ir a trabajar, hace una semana. Es una Corven Mirage 110 y tiene 30.000 km.” agregó.

Cualquier información que pueda ayudar a dar con los autores o la moto robada, comunicarse al celular 261 631-4690 o bien la Comisaría 8º donde fue realizada la denuncia.